
資料 9 

認知症初期集中支援チーム内認知症サポート医アンケート 

（平成 31年 1月実施） 

 

１） チームに参加してよかったでしょうか？具体的な経験をお聞かせください。 

 

（n=40 重複回答あり） 

 

２） チーム員会議において行ったアドバイスについてお聞かせください。 

制度 4件（社会資源、後見制度などの利用） 

連携を通じた解決 7件（行政、消防、地域など） 

医療 15件（うち精神科医療 5件） 

介護 3件（火の不始末、施設入所） 

（29件中、重複回答あり） 

 

３） チーム員の活性化に必要と考えられることがありましたら、お聞かせください。 

（主な意見） 

① 情報交換（メールなどの利用） 

② 他地域の実施状況などの情報提供 

③ 会議の内容のフィードバック 

④ 困難事例などのカンファレンスの開催 

⑤ 介護職以外にも他職種の参加による議論の活発化 

⑥ 会議の進行（困難の内容をまとめる。開催日時、精神科医の参加） 

⑦ 出席者が顔なじみになる（医師の出席者を数人とするなど） 

⑧ 医師の積極的参加（診断、アウトリーチ） 
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４） チーム員会議出席に課題と思われることがありましたが、お聞かせください。 

（主な意見） 

① 出席回数が少ない 

② 日時が合わない 

③ 開催通知の方法の改善 

④ 会議が活発でない。進行について検討する必要 

⑤ 提供情報の内容の検討（問題点の明確化） 

⑥  医師参加について、人数や専門科目（精神科など）の検討 


